

20. Jan. 2012

Astronomische Vereinigung lädt wieder zum Treffen ein

In Zimmern ob Rottweil sind auch neue Interessenten willkommen – Am 24. März folgt ein Astronomie-Tag

ROTTWEIL/ZIMMERN OB ROTTWEIL (pm) - Gespräche zum astronomischen Geschehen, Erfahrungsaustausch und Diskussionen gehören zu den Themen des Treffens der Astronomischen Vereinigung Rottweil am Samstag, 21. Januar, im Gasthaus „Sonne“ in Zimmern o.R. Los geht es um 18 Uhr.

Es geht auch um Probleme, Verbesserungen oder Veränderungen

der Teleskope und dem ganzen Zubehör. Auch das Thema Astrofotografie kommt nicht zu kurz.

Der Astronomieverein hat ein paar sehr talentierte Hobbyastrofotografen in seinen Reihen, die regelmäßig ihre Aufnahmen zeigen.

Besonders willkommen sind neue Gäste mit Interesse.

Im vergangenen Jahr hat es viele Vorträge gegeben. Beim nächsten

Treffen am 4. Februar ist das Thema „Sonnensystem“ geplant. Aber auch andere Aktivitäten stehen auf dem Programm, wie beispielsweise der Astronomie-Tag am 24. März oder der Besuch einer Sternwarte im Sommer.

Verein besteht seit 2001

Die Astronomische Vereinigung Rottweil e.V. wurde 2001 gegründet

und hält seit dieser Zeit monatliche Treffen ab. Die Treffen finden seit geraumer Zeit an einem Ort statt, der namentlich sogar zum Thema passt: Im Gasthaus „Sonne“ in Zimmern ob Rottweil.

Weitere Informationen gibt es auf der Homepage <http://www.astronomie-rw.de>.